

Gigantische Ergebnisse unserer Jungmusiker beim D1-Lehrgang

Beim diesjährigen D1-Lehrgang der Bläserjugend Neckar-Alb haben unsere Jungmusiker Leo, Mia, Jonas, Felix und Delias hervorragende Spitzenleistungen erbracht. Vom 30.7. bis 03.08. waren die fünf Kids im Musikzentrum in Plochingen und haben am D1-Lehrgang teilgenommen. Neben der Vorbereitung auf die Theorie- und Praxisprüfung, bestand der Lehrgang auch aus Register- und Ensembleproben sowie Gesamtorchesterproben.

Am Freitag, 02.08. fand dann die Theorieprüfung mit Gehörbildung statt, gefolgt von der Praxisprüfung mit unterschiedlichen Bewertungskategorien wie z.B. Tonleitern, Dynamik, Tonbildung und Rhythmik am Samstag, 03.08. – hier haben alle fünf mit hervorragenden Ergebnissen abgeschlossen. Zum gemeinsamen Abschlusskonzert aller Lehrgangsteilnehmer im Musikzentrum in Plochingen waren auch alle Eltern, Geschwister, Omas & Opas eingeladen, die erfreulicherweise auch zahlreich erschienen sind. Es war eine großartige und erfolgreiche Woche.

Unser Dank gilt auch den Ausbildern, die unsere Jungmusiker sehr gut auf die Prüfungen vorbereitet haben.

Herzlichen Glückwunsch an Mia, Leo, Delias, Felix und Jonas – wir sind stolz auf euch, macht weiter so!

Euer Jugendteam





P.S. Vielleicht erscheint in einer der nächsten Ausgaben noch ein Erlebnis-Bericht der Kids... 😊😊😊